

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **Stephan Hadi Fajarinata**  
 No. Induk/NISN : **2754/0131781406**  
 Nama Sekolah : **SD KANISIUS KENTENG**  
 Alamat : **Kenteng, Kembang, Nanggulan, Kulon Progo**

Kelas : **III (Tiga)**  
 Semester : **Genap**  
 Tahun Pelajaran : **2021/2022**

### A. SIKAP

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Ananda Sangat baik pada sikap berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama mengucapkan salam.

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda baik dalam sikap disiplin tanggung jawab santun kejujuran reflektif dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap percaya diri cerdas.

### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 70

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dika t	Deskripsi	Nilai	Pre dika t	Deskripsi
1	Pend. Agama Katolik dan Budi Pekerti	75	83	B	Ananda Memiliki kemampuan baik dalam Memahami keterlibatan dalam melestarika lingkungan alam sebagai wujud kesadaran bahwa dirinya adalah anggota masyarakat., cukup dalam kemampuan Mengenal pemimpin dan tradisi masyarakat sebagai wujud karya keselamatan Allah.	84	B	Ananda Memiliki keterampilan sangat baik dalam Terlibat dalam melestarikan lingkungan alam sebagai wujud bahwa dirinya adalah anggota masyarakat., cukup dalam keterampilan Menghayati Sakramen Baptis, Ekaristi dan Tobat dengan baik.
2	PPKn	70	83	B	Ananda Memiliki kemampuan baik dalam Memahami arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila" dan Menjelaskan makna keberagaman karakteristik individu di rumah	84	B	Ananda Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan hasil identifikasi kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah., cukup dalam keterampilan Menuliskan arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila"
3	Bahasa Indonesia	70	82	B	Ananda Memiliki kemampuan baik dalam Menggali informasi tentang sumber dan bentuk energi yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi , cukup dalam kemampuan Mengidentifikasi lambang/symbol (rambu lalu lintas, pramuka, dan lambang negara) beserta artinya dalam teks lisan, tulis, visual, dan eksplorasi lingkungan	84	B	Ananda Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan hasil penggalian informasi tentang konsep sumber dan bentuk energi dalam bentuk tulis dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif, cukup dalam keterampilan Menyajikan laporan tentang konsep ciri-ciri, kebutuhan makhluk hidup), pertumbuhan dan perkembangan makhluk hidup yang ada di lingkungan setempat secara tertulis menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif
4	Matematika	70	82	B	Ananda Memiliki kemampuan baik dalam Menjelaskan bilangan cacah sampai dengan 1000 dan pecahan sederhana (seperti 1/2, 1/3, dan 1/4) yang disajikan pada garis bilangan., cukup dalam kemampuan Menganalisis berbagai bangun datar berdasarkan sifat-sifat yang dimiliki.	82	B	Ananda Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menggunakan bilangan cacah sampai dengan 1000 dan pecahan sederhana (seperti 1/2, 1/3, dan 1/4) yang disajikan pada garis bilangan., cukup dalam keterampilan Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan hubungan antarsabuan baku untuk panjang, berat, dan waktu yang umumnya digunakan dalam kehidupan sehari hari.
5	Seni Budaya dan Prakarya	70	82	B	Ananda Memiliki kemampuan baik dalam Mengenal dinamika gerak tari, cukup dalam kemampuan Mengenal prosedur teknik potong, lipat, sambung	85	B	Ananda Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menampilkan dinamika gerak tari, cukup dalam keterampilan Membuat karya dengan teknik potong, lipat, sambung

6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	75	86	B	Ananda Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami bentuk dan manfaat istirahat dan pengisian waktu luang untuk menjaga kesehatan, cukup dalam kemampuan memahami kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, ayunan, melayang, dan, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai	89	B	Ananda Memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktikkan bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani melalui permainan sederhana dan atau tradisional, cukup dalam keterampilan mempraktikkan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai
7	Bahasa Jawa	70	85	B	Ananda Memiliki kemampuan baik dalam memahami tembang macapat Pocung, cangkriman, dan geguritan, dan memahami Wayang (Anak-anak Pandhawa Lima) dan etungan	83	B	Ananda Memiliki keterampilan sangat baik dalam menggunakan unggah-ungguh basa untuk menyampaikan permintaan dan terima kasih kepada orang lain, cukup dalam keterampilan melantunkan tembang macapat Pocung, menggunakan cangkriman, dan menyampaikan geguritan.

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dika	Deskripsi	Nilai	Pre dika	Deskripsi
8	Bahasa Inggris	70	80	C	Ananda Memiliki kemampuan baik dalam memahami dan mengenal angka 1 sampai 1000 dalam Bahasa Inggris, cukup dalam kemampuan memahami kata, frasa, dan kalimat yang berkaitan dengan Weather	85	B	Ananda Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan dengan pengucapan dan penulisan angka 1 sampai 1000 dalam Bahasa Inggris, cukup dalam keterampilan dapat menggunakan kata, frasa, dan kalimat yang berkaitan dengan Weather
9	TIK	70	82	B	Ananda Memiliki kemampuan baik dalam memahami ms. Word dan pengenalan menu dan ikon pada ms. Word dengan baik dan mengenal menu ikon yang terdapat dalam perangkat lunak pengolah kata	82	B	Ananda Memiliki keterampilan baik dalam dapat mempraktekkan program ms. Word, pengenalan menu dan ikon pada ms. Word dengan baik, cukup dalam keterampilan dapat menggunakan menu ikon yang terdapat dalam perangkat lunak pengolah kata

#### C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Kepramukaan	B	Dapat menyebutkan lambang gerakan pramuka dan Tanda Kecakapan Khusus dengan baik
2	Seni Tari	B	Dapat melakukan gerakan tari sesuai dengan tempo iringan

#### D. SARAN-SARAN

Ananda Pertahankan nilai yang diperoleh saat ini dan ditingkatkan lagi

#### E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	130 Cm.	132 Cm.
2.	Berat Badan	24 Kg.	28 Kg.

#### F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

#### G. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

#### Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada Semester 1 dan 2,

Peserta didik ditetapkan \*)

**Naik ke Kelas IV (Empat)**

Tinggal di Kelas 3 (Tiga)

\*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

An. DWI HADININGSIH, S.Pd.  
G. 82826

Nanggulah, 18 Juni 2022  
Kepala Sekolah

KANDI TAN TULARSIH, S.Pd.  
G. 9834

